



## Was tut sich im August

### Aktuelle Informationen zu den Baumaßnahmen im Clemenshospital

Ein Meilenstein ist geschafft! Am 09. Juli 2019 wurde **Richtfest** für das Bettenhaus Süd und die Tiefgarage gefeiert.

Bis dahin war es ein weiter Weg. Seit Beginn der Bauarbeiten im Jahr 2016 wurden bis zum Richtfest insgesamt 2.200 Tonnen Stahl und 12.000 Kubikmeter Beton verbaut, das entspricht umgerechnet 1200 Lkws.

Jetzt sind der Rohbau der Tiefgarage und des Bettenhauses Süd fertig. Schon bald können die ersten Autos in der Tiefgarage parken und die Besucher von dort aus das Clemenshospital betreten. Letzte Arbeiten laufen auf Hochtouren, die Aufzüge sind schon betriebsbereit, die Beschichtungsarbeiten liegen im Zeitsoll und die Endarbeiten einzelner Gewerke haben begonnen.

Mit unserer **Webcam** können Sie jederzeit einen Blick auf die Baustelle werfen ([www.clemenshospital.de](http://www.clemenshospital.de)).

